

Fecha 20.12.2015	Sección Primera	Página 16
----------------------------	---------------------------	---------------------

Semarnat pide llevar teles a centros de acopio

TASNEEN HERNÁNDEZ
—politicaeluniversal.com.mx

A fin de asegurar el manejo y destino final ambientalmente correcto de los televisores viejos, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) exhortó a la población a informarse de la existencia y ubicación de los centros de acopio que, de manera gradual, se han instalado en las entidades del país para recibir los aparatos que han dejado de contar con señal tras el llamado apagón analógico.

En días pasados EL UNIVERSAL dio a conocer que especialistas y organizaciones civiles

dedicadas al cuidado del medio ambiente, alertaron del riesgo ecológico y para la salud de la población cuando estos televisores se tiran a la basura.

Los dispositivos electrónicos deben ser desechados de manera correcta y en lugares especializados, puesto que algunos componentes tienen materiales peligrosos como plomo, mercurio, cadmio, paladio, arsénico y retardantes de fuego bromados y policloruro de vinilo (PVC), los cuales pueden contaminar el medio ambiente y afectar la salud de las personas si no son manejados, acopiados y confinados adecuadamente.

La Semarnat aseguró, en un

comunicado, que los aparatos acopiados serán recogidos por empresas recicladoras autorizadas que se ocuparán de desarmar y separar de manera segura todos los componentes de las televisiones para que se puedan aprovechar al máximo.

Sólo aquello que no pueda reciclarse será enviado a sitios especializados para su confinamiento de manera segura. Por lo que recomienda trasladar las televisiones con cuidado para evitar que se rompan.

En el DF se cuenta al momento con cinco centros de acopio y en los próximos días se habilitarán más espacios, indicó la secretaría. ●

